

Kurzanleitung – Getting Started Guide

ACCON-S7-Backup

Einzellizenz USB – Single Licence USB



Kurzanleitung ACCON-S7-Backup ACCON-S7-Backup Einzellizenz USB

Voraussetzungen

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1, 10, 2012R2, 2016

Benutzerrechte

Für die Installation sind abhängig vom Betriebssystem ggf. Administratorrechte erforderlich. Das Ausführen von ACCON-S7-Backup erfordert mindestens Hauptbenutzerrechte. Wenn Sie nicht Windows XP verwenden, sind für die Installation und für das Ausführen Administratorrechte erforderlich.

Installation

Starten Sie das Installationsprogramm »SetupACCONS7Backup.exe« von der DELTA LOGIC Automatisierungstechnik-CD. Zu finden im CD-Menü unter »Software\ACCON-S7-Backup« oder im Explorer unter »CD-Laufwerk:\Software\ACCON-S7-Backup«. Folgen Sie dann den weiteren Schritten.

Autorisierung

Die Autorisierung erfolgt mittels eines USB-Dongles. Zur Verwendung des USB-Dongles muss die sogenannte CodeMeter Runtime installiert sein. Das Installationsprogramm prüft, ob eine CodeMeter Runtime schon vorliegt. Ggf. wird dabei auch eine Installation der CodeMeter Runtime gestartet, sofern die entsprechende Datei vorliegt. Erfolgt zum Abschluss des Installationsprogramms der Hinweis, dass die CodeMeter Runtime noch installiert werden muss, so installieren Sie »CodeMeterRuntime32.exe« aus dem Ordner »CD-Laufwerk:\Tools\CmRuntime« der DELTA LOGIC Automatisierungstechnik-CD.



Zuerst den USB-Dongle einstecken, dann die Anwendung starten!

Während der Benutzung von ACCON-S7-Backup muss der CodeMeter USB-Dongle immer gesteckt sein!

Die jeweils aktuellsten Versionen finden Sie auf unserer Homepage www.deltalogic.de im Bereich »Downloads«.

Stand: 28.01.2020

DELTA LOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Str. 3
73525 Schwäbisch Gmünd

Deutschland

Getting started guide ACCON-S7-Backup

ACCON-S7-Backup single licence USB

Requirements

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1, 2012R2

User rights

Depending on the OS you need administrator user rights to install ACCON-S7-Backup. At least power user rights are required to execute ACCON-S7-Backup. When you not using using Windows XP you need administrator rights to install and execute ACCON-S7-Backup.

Installation

Look for »Software\ACCON-S7-Backup« in the DELTA LOGIC Automatisierungstechnik CD menu. Then start the setup program »SetupACCONS7Backup.exe«. In the explorer you can find it in the folder: »CD-Drive:\Software\ACCON-S7-Backup«.

Authorization

The authorization takes place via a USB dongle. To use the USB dongle, the CodeMeter Runtime has to be installed. The setup program checks whether a CodeMeter Runtime already exists. If applicable the setup of the CodeMeter Runtime is started, if the file is found. If at the end of the setup program the note appears, the CodeMeter Runtime must be installed, run the program »CodeMeterRuntime32.exe«. You can find it in the following folder: »CD-Drive:\Tools\CmRuntime«.



At first plug in the USB dongle then start the program!

When using ACCON-S7-Backup the CodeMeter USB dongle has to be plugged all the time!

You can find the latest versions on our website www.deltalogic.de in the section »Downloads«.

Last Update: January 28, 2020

DELTA LOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Straße 3

73525 Schwäbisch Gmünd

Germany